

24Jam

Jalin Sinergitas, Kapolresta Mataram Kunjungi Mako Lanal Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Jan 29, 2024 - 17:10



Mataram NTB - Kembali memantapkan kerjasama dan sinergitas yang solid, Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA yang didampingi pejabat utama Polresta Mataram melaksanakan kunjungan silaturahmi ke Markas Komando Lanal Mataram, Jalan Malomba No. 2, Kecamatan Ampenan Kota Mataram. Senin, (29/01/2024)

Dalam mengawali jabatannya sebagai Kapolresta Mataram kunjungan silaturahmi tersebut disambut langsung Komandan Lanal Mataram Kolonel Laut (P) Waluyo S.H.,M.tr.Hanla., MM dan pejabat utama Lanal Mataram bertempat di Lobby Mako Lanal Mataram.

Ikut hadir Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH bersama Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kabag Ren Kompol Agus Dwi Ananto, SH, Kasat Samapta Kompol Supyan Hadi SH, Kasat Intelkam

Kompol Hatta SIP, Kapolsek Ampenan AKP I Gede Sukarta SH sedangkan pejabat Lanal Mataram Pasprogar Lanal Mataram Mayor Laut (KH) Asih Hamzah, Pasops Lanal Mataram mayor Laut (P) Suwito, Dandenlomal Lanal Mataram Kapten Laut (PM) Makmu dan Kasatbek Lanal Mataram Kapten Laut (S) Prima Suhartoyo, S.S.T.Han.

Kapolresta Mataram menyampaikan bahwa maksud dari kunjungan adalah untuk mempererat tali silaturahmi dan memantapkan dalam membangun kerjasama serta meningkatkan sinergitas antara Polresta Mataram dan Lanal Mataram sehingga dapat terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

" Kami juga sebelumnya sudah melakukan kunjungan silaturahmi ke Dandim 1606 Mataram, Danlanud ZAM, semoga TNI-Polri semakin solid menjaga situasional Kamtibmas ", ucapnya

Komandan Lanal Mataram Kolonel Laut (P) Waluyo S.H.,M.tr.Hanla, MM, mengucapkan terimakasih atas kunjungan Kapolresta Mataram serta jajarannya pada siang hari ini, ini menjadi suatu kehormatan , semoga dapat memantapkan membangun kerja sama dan sinergitas.

Sekaligus menjalin komunikasi semakin lebih baik antara Polresta Mataram dan Lanal Mataram yang selama ini sudah terjaga serta saling mendukung tugas masing-masing kedepannya untuk kondusifitas Kota Mataram.(Adb)